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Hallo,
folgende Sachen :

• Klärung Vergaberichtlinien bei Baubegleitungen

Insbesondere aufgrund der 725 Jahr Feier.
• Zustand der Grünflächen der Stadt, hier Pflegezustand der Rasenfläche an der MC-Donald 

Kreuzung, bis heute nicht gemäht
• Ausführung der Routinearbeiten durch den Bauhof, Aufstellen der Bänke auf den Deich 

Penkefitz und Ordasstraße, bis heute nicht erfolgt. Nach Rücksprach mit Mitarbeiter der 
Verwaltung sollte dieses schon Anfang Mai geschehen sein

• Was soll der „Austriebschutz" auf dem Kuhmarkt? Ist die Verwaltung nicht in der Lage eine 
besprochene Baumaßnahme/Nachpflanzung vollständig durchzuführen ?

• Warum werden die Gedenkstätten in den Ortsteilen nicht gepflegt. Der Kranz zum 
Volkstrauertag in Penkefitz steht an heutigen Tage noch. Fehlt hier da Feingefühl ? Der 
Spielplatz gegenüber wird ja jede Woche kontrolliert -oder?

• Stolperfalle durch hochstehende Klinker an Ratskeller, Seite Volksbank. Nach Rücksprache 
mit Mitarbeiter der Verwaltung sollte dieses schon Anfang Mai beseitigt worden sein

• Bitte um vollständige Klärung des Anhangs, da Teile der Mitarbeiter des Verwaltung (Herr 
Lühr) nicht einmal mehr Antworten. Welchen Grund gibt es für eine Bearbeitungszeit von 
einem Jahr
Die Liste bitte der Einladung beifügen.

So nervig wie das ist, Erfahrungsgemäß wird im UBA der Beauftragung bzw. Fertigstellung 
der Punkte verkündet - und keiner versteht die Aufregung

Mit freundlichem Gruß 
Oliver Krull


